

Suspenden clases en Guaymas y Empalme

Escrito por Comunicado

Jueves 31 de Agosto de 2017 20:02

+ La SSP rechaza veracidad a un mensaje de riesgo delincencial que viaja en la red



EMPALME, Son., 31 de Agosto de 2017.- Por instrucciones del Comité Estatal de Protección Civil en Sonora, se suspenden las clases en todos los niveles, luego de que se declaró la alerta Naranja desde Guaymas hasta Huatabampo, aseguro Carlos Enrique Gómez Cota, Presidente Municipal, en el marco de la reunión realizada por el Comité Municipal de Protección Civil esta tarde.

El presidente municipal estuvo acompañado por la presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Daniela Olaguez; Erick Niebla Quiñonez, Secretario del Ayuntamiento y Secretario Técnico del Comité Municipal de Protección Civil; Oscar González Comandante del Cuero de Bomberos Voluntarios; y Omar Carranza, Sub comandante.

La “Alerta Naranja” se tomó por parte del Comité Estatal de Protección Civil en Sonora, con sede en Hermosillo, que da seguimiento a la trayectoria y cambios de los vientos que registra la tormenta tropical “Lidia”.

El protocolo de la alerta establece la evacuación de personas que habitan sitios vulnerables para ser llevados a los albergues, brindarles el apoyo que requieran durante y después de la contingencia natural.

Suspenden clases en Guaymas y Empalme

Escrito por Comunicado

Jueves 31 de Agosto de 2017 20:02

Cabe recordar que quedaron como albergues preventivos el salón de la sociedad mutualista "Benito Juárez" y el Colegio de Bachilleres (COBACH) Empalme.

El munícipe reitero su petición a los representantes de los medios de comunicación a mantenerse informados y a su vez informar a la comunidad a través de la red oficial del Comité Municipal de Protección Civil, para evitar confusión y pánico que se podría generar entre la población.

El anuncio del Ayuntamiento señala que este viernes a partir de las 10 de la mañana estará instalado el Centro de Mando en la sede del poder municipal; allí permanecerá un elemento de cada institución integrante del área de seguridad y prevención.

A la comunidad se le pidió a manera de prevención, cesar actividad al aire libre de viernes a sábado, cuando ya habría certeza de los efectos que traería la tormenta.

Cualquier emergencia deberá reportarse al teléfono de los Bomberos Voluntarios, 22-3-9911.

RECHAZA MENSAJE LA SSP

Un mensaje que llega por la red social WathsApp que alerta sobre la presencia de delincuentes de Sinaloa y Hermosillo, que vienen a dirigimir diferencias por medio de la violencia, fue rechazado por la Secretaría de Seguridad Pública.

Carece de veracidad, fue la respuesta dada por la instancia de seguridad a través de su vocero y pidió a los guaymenses y empalmenses no tomarlos en cuenta. En todo caso, pidió la dependencia, escuchen o lean medios informativos de seriedad a través de los cuales el Estado u otras autoridades del área, divulgarían cualquier riesgo a la sociedad para anunciarlo junto con las medidas preventivas necesarias.